Placean diputados morenistas a Sheinbaum y López

Arman pasarela

Arenga capitalina 'vivan las corcholatas'; aún no son tiempos, advierte tabasqueño Gobierno de la 4T.

"Si este proyecto llegara a declararse por mayoría de

los Ministros, viable, estaria terminando con toda la estrategia de seguridad de este país, y yo creo que eso no lo merecen los mexicanos", dijo en referencia a la propuesta de la Ministra Norma Piña.

La bancada de Morena se reunió también con la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien llamó a los diputados a no permitir que el proceso de selección del candidato presidencial divida al partido.

A diferencia de otros años en los que las reuniones se realizaron a puerta cerrada, ayer la bancada mayoritaria abrió a los medios las participaciones de López y Sheinbaum.

Señalada como la aspirante favorita del Presidente Andrés Manuel López Obrador, Sheinbaum dijo que la unidad de Morena debe estar por encima de todo y de todos, por lo que urgió a sus militantes a trabajar para garantizar la cohesión interna.

"No hay nada, nada que nos divida, nada. La unidad de nuestro movimiento está por encima de todo, ni el proceso de corcholatas ni ninguna otra cuestión puede poner en duda la unidad de nuestro movimiento", señaló en medio de aplausos.

La funcionaria capitalina aseguró que al interior de Morena no hay pleitos ni celos, sino pura unidad.

La invitada a la pasarela, quien fue recibida y despedida por algunos diputados al grito de ¡Presidenta, Presidenta!, aseguró que no le ofende que la llamen "corcholata".

'Creo que en la mañanera de ayer, el Presidente López Obrador sacó el tema de por qué utilizó el término corcholata. Se referia ahí a una anécdota de Rovirosa Wade en la época del cambio del Gobierno de Echeverría a López Portillo; a mí no me ofende el tema de las corcholatas, no sé a quién le ofendería; digo, cuando uno está seguro de sí mismo, de lo que representa y del movimiento que representa, ;que vivan las corcholatas!", expresó.

Sheinbaum también adelantó que aceptaría el resultado de las encuestas para postular abanderado presidencial de Morena, aun cuando no la favorecieran.

La bancada morenista también recibió a los titulares de Economía, Tatiana Clouthier, de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodriguez, y de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

Se espera que este viernes los diputados de Morena sostengan un encuentro con el Canciller Marcelo Ebrard, el tercero de cuatro aspirantes presidenciales de 2024, además de Ricardo Monreal.

MARTHA MARTÍNEZ V CLAUDIA SALAZAR El primer día de la plenaria de Morena en la Camara de Diputados se convirtió en una pasarela de las "corcholatas" del Presidente Andrés

Manuel López Obrador. La bancada mayoritaria de San Lázaro se reunió ayer con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el Secretario de Gobernación, Adan Augusto López, a quienes recibieron con gritos de "¡Presidenta!"

y ";Presidente!".

Acompañado por los coordinadores parlamentarios de Morena, Ignacio Mier: del Partido Verde, Carlos Puente; y del PT, Alberto Anaya, López inauguró por la mañana el evento en el que los diputados de la coalición Juntos Hacemos Historia determinarán sus prioridades legislativas.

El tabasqueño tomó la palabra al grito de "¡Presiden-te, Presidente!" de algunas diputadas morenistas, quienes no encontraron eco entre los demás legisladores presentes.

"No habíamos quedado que eso puede esperar, que todavía no son los tiempos, pues?", les respondió el funcionario federal.

Durante su participación, López anunció el envió de la iniciativa preferente para que la Guardia Nacional quede adscrita a la Sedena y advirtió que acotar la prisión preventiva, como lo plantea un proyecto que se discutirá en la Corte, terminaría con la estrategia de seguridad del



